

# CULTURA

La cultura es libertad. Libertad, palabra que encierra un mundo, un todo, palabra que es algo consustancial con la persona humana. Libertad, Dios es libre, El nos ha creado a su imagen y semejanza; por tanto la persona humana, por naturaleza tiende a ser libre. Toda coacción de la libertad, es ir contra natura.

La persona es parte del Pueblo, todo Pueblo debe aspirar a la libertad, por ende a la cultura, que es el canet de identidad del hombre libre. La cultura se manifiesta de muchas formas ante nosotros cotidianamente en nuestro pueblo, bien en forma de lectura por la prensa escrita, libros, etc., bien en programas culturales en radio y T.V., o exposiciones de pintura y dibujo, manifestaciones deportivas, etc., etc.

Aunque las expresiones culturales se pueden manifestar individualmente o en colectivo, son de ésta última forma como mejor se desarrollan, ya que la diversidad de ideas constructivas en pro de la cultura, deja una huella más profunda por ser una suma de ilusiones; cuando la cultura se manifiesta individualmente topa con más problemas para desenvolverse y muchas veces desaparece con la misma rapidez ilusionaria que la hizo posible.

Anteriormente decía, que cultura es libertad; también afirmo que la cultura es vida, ilusión, desarrollo. La incultura, en mayor o menor grado, es la falta de vida, ilusión, desarrollo y en definitiva de libertad, que es la riqueza mayor que puede tener la persona humana como tal.

Anteriormente también he afirmado que como mejor se desarrolla la cultura es colectivamente. En nuestro pueblo tenemos un colectivo cultural,

gente con ilusión, que trabaja en pro de la cultura y se esfuerza por mejorar lo conseguido. Este colectivo, como muy bien estarán imaginando, es nuestra querida Sociedad Cervantina, a la cual el pueblo de Esquivias debe mucho y agradece poco.

La cultura debe mirársela sin pactidismos, sin ofuscación sectorial, con ánimo de colaboración y participación, dejando de lado, el bermellón y el azul ultramar, que en cultura, solo sirven para confeccionar una buena pintura.

Autoridades culturales, sed responsables con decisiones que en un momento determinado puedan perjudicar la vida cultural del pueblo. Volver a desandar los pasos mal dados en esta materia es muy costoso y de mucho tiempo su reencauce.

Nuestro pueblo debe de ir hermanado con la cultura, ámbos deben de ser términos inseparables de una misma ecuación, si así no lo entendemos, el futuro nos hará ver nuestro gravísimo error.

FQBRAS

«Galatea»

**Una bocanada  
de aire puro**